



AFNOR Certification accorde le droit d'usage de la marque NF à la société :

AFNOR Certification grants the right to use the NF Mark to the company :

Nom du titulaire :
Holder name :

SAS OLFA
 5 RUE DU FOURNEAU
 08380 SIGNY LE PETIT
 France

Pour les produits listés ci-après, certifiés conformes aux exigences du référentiel de certification, par le CSTB organisme mandaté.

For the products listed below, certified conform to the certification reference system requirements by the CSTB mandated certification body;

Référence(s) Commerciale(s)
Commercial reference(s)

TISSOT PRO



La validité de ce certificat et la liste des produits certifiés sont vérifiables sur le site Internet ou en flashant le QR-code ci-contre :

The validity of this certificate and the certified product list can both be checked on the website or by flashing the QR-Code:

<https://evaluation.cstb.fr>

Décision de Certification / Certification decision N° TISS001-24/1 du 14/02/2024

Cette décision se substitue à la décision / This decision replaces the decision N° TISS001 du 18/01/2023

Décision d'admission initiale / Admission decision N° TISSO du 18/07/2014

Président du CSTB
 Etienne CREPON

Fait à : **Marne-la-Vallée, France.**

Done at

Date : **15/02/2024**

Date

En vertu de la présente décision notifiée par le CSTB organisme mandaté, AFNOR Certification accorde le droit d'usage de la Marque NF à la société qui en est titulaire pour les produits visés par ce certificat, dans les conditions définies par les règles générales de la Marque NF et par les règles de certification NF, pour autant que les contrôles réguliers de la fabrication et les vérifications par tierce partie soient satisfaisants.

On the strength of the present decision notified by CSTB mandated certification body, AFNOR Certification grants the right to use the NF Mark to the licence holder for the products mentioned in this certificate, within the frame of the general rules of the NF Mark and of the NF certification rules, as far as the regular checking and third party verifications of the production are satisfactory.



<https://evaluation.cstb.fr>**Produits certifiés par le CSTB**

CSTB Certified products

ABATTANTS DE WC / TOILET SEATS

Abattants de WC spécifique / Specific toilet seats

Normes / Standards: NF D 12-207

Documents techniques / Technical documents: DT 240-01

Code CSTB	Gamme Comm.	Commercial ref.	Frein de chute	Démontable	Réf. charnières	Matériau charnière
CSTB code	Comm. Range	Commercial ref.	Soft close	Removable	Hinges ref	Hinges material
Modèle / Model : Double (lunette et couvercle) / Double (rim & cover)						
Matériau / Material : Thermodurcissables / Thermosetting materials						
W02	ALIZE	7AZ9001J	Non	Non	23198	Métallique
W07	TISSOT PRO	7RD9001D	Non	Non	230429	Métallique
Modèle / Model : Double (lunette et couvercle) / Double (rim & cover)						
Matériau / Material : Thermoplastiques / Thermoplastic materials						
W06	AQUAO PLUS	7AQ000105	Non	Non	22894	Métallique

COLORIS

Ces produits possèdent les caractéristiques minimales définies dans la norme NF D 12 207 et dans le document technique DT240-01

Code_CSTB	Gamme	Référence Commerciale	Teinte_&_aspect
1	BLANC	-	Brillante Claire

CSTB
le futur en construction